
In der Anfrage (V/2009/08351) vom 28.10.2009 fragte ich die Stadtverwaltung, welche 
Erfahrungen zur Kooperation zwischen den Horten und Grundschulen in der Stadt bestehen. In 
der Antwort der Verwaltung wurde darauf hingewiesen, dass eine weiter gefasste Umfrage 
„demnächst“ erfolgen soll, in der die Horte einbezogen werden. 
 
Ich frage die Verwaltung: 
 

1. Wurde die Umfrage durchgeführt? 
2. Wenn ja, zu welchen Ergebnissen führt die Umfrage? Wo kann man sie nachlesen?  

 
 
Antwort der Verwaltung:  
 
 
Zu 1. Wurde die Umfrage durchführt?   
Durch das Schulverwaltungsamt wurde im Monat November 2009 eine Umfrage an den 
Grundschulen durchgeführt. 
 
 
Zu 2.  Wenn ja, zu welchen Ergebnissen führt die Umfrage? Wo kann man sie 
 nachlesen?  
 

- Welche Verständigungen bestehen zwischen Grundschule und Hort? 
a) Terminabsprachen, regelmäßige Kontakte 
b) Kooperationsvereinbarung/-vertrag 
c) Gemeinsame Elternabende, Veranstaltungen 
d) Gemeinsame Besprechungen zu päd. Themen 
e) Konkrete Absprachen zur Hausaufgabenerledigung 
f) Fachlicher Austausch zur Entwicklung einzelner Kinder 

 
Im Ergebnis wurden die Fragestellungen von den 33 Grundschulen, wie folgt beantwortet: 
 
zu a)  31 x JA    2x keine Angabe 
zu b)  17 x JA 11 x NEIN  5 x keine Angabe 
zu c)  24 x JA   5 x NEIN  4 x keine Angabe 
zu d)  16 x JA 11 x NEIN   6 x keine Angabe 
zu e)  23 x JA   7 x NEIN  3 x keine Angabe 
zu f)  26 x JA   5 x NEIN  2 x keine Angabe 
 
 
Die Umfrageergebnisse liegen im Schulverwaltungsamt vor. 
 
 
Die Antwort der Verwaltung wurde zur Kenntnis genom men. 
 
 
 


